

AVIS PUBLIC

PUBLIC NOTICE

DEMANDES DE DÉROGATIONS MINEURES

REQUESTS FOR MINOR EXEMPTIONS

Avis public est donné que lors d'une séance ordinaire du conseil d'arrondissement de LaSalle, qui sera tenue le 7 mars 2016 à 19 h 30, dans la salle du conseil située au 55, avenue Dupras, LaSalle, conformément au règlement sur les dérogations mineures 2101, le conseil statuera sur les demandes de dérogations mineures aux dispositions du règlement de zonage 2098 concernant les immeubles suivants :

Public notice is given that at an ordinary session of LaSalle Borough Council to be held at 7:30 p.m. on March 7, 2016, in the Council Room, 55, avenue Dupras in LaSalle, pursuant to minor exemptions bylaw 2101, Council will render a decision on applications for minor exemptions from the provisions of zoning bylaw 2098 for the following immovables :

**1. 9401, rue Wanklyn
 Marquise, stationnement et hauteur**

Cette demande de dérogation mineure vise à permettre une marge latérale de 9 m, une marquise ne faisant pas corps avec le bâtiment, 60 cases de stationnement et une hauteur de bâtiment de 13 0214 m, et ce, malgré les articles 3.5.7.3 c), 6.3.1.8, 6.3.4.1 et 3.5.7.4 c) du règlement de zonage.

**1. 9401, rue Wanklyn
 Canopy, parking spaces and
 height of building**

This request for a minor exemption is to allow a 9 m. lateral margin, a canopy not integral with the building, 60 parking spaces and the height of a building of 13.0214 m., notwithstanding articles 3.5.7.3 c), 6.3.1.8, 6.3.4.1 et 3.5.7.4 c) of the zoning bylaw.

**2. Lot 5797521 (Quartier Highlands)
 Marge arrière**

Cette demande de dérogation mineure vise à permettre une marge arrière de 5,39 m, et ce, malgré l'article 7.88.1 du règlement de zonage.

**2. Lot 5797521 (Quartier Highlands)
 Rear margin**

This request for a minor exemption is to allow a rear margin of 5.39 m., notwithstanding article 7.88.1 of the zoning bylaw.

**3. Lot 5794297 (Quartier Highlands)
 Marge latérale**

Cette demande de dérogation mineure vise à permettre une marge latérale de 6,84 m, et ce, malgré l'article 7.88.1 du règlement de zonage.

**3. Lot 5794297 (Quartier Highlands)
 Lateral margin**

This request for a minor exemption is to allow a lateral margin of 6.84 m., notwithstanding article 7.88.1 of the zoning bylaw.

**4. 88, avenue Bélanger
 Superficie, dimension et hauteur
 d'une remise**

Cette demande de dérogation mineure vise à permettre une remise d'une superficie de 23,72 m², la plus grande dimension d'un mur de 4,87 m et une hauteur de 3,45 m, et ce, malgré l'article 6.1.1.16 a), b) et c) du règlement de zonage.

**4. 88, avenue Bélanger
 Surface area, dimension and
 height of a shed**

This request for a minor exemption is to allow a shed with an area of 23.72 m², the largest dimension of a wall of 4.87 m. and a height of 3.45 m., notwithstanding article 6.1.1.16 a), b) et c) of the zoning bylaw.

Lors de cette séance tout intéressé pourra se faire entendre par le conseil relativement à ces demandes de dérogations mineures.

At this regular session any interested person may be heard by council with regard to the applications of the said minor exemptions.

DONNÉ À LASALLE, ce 18 février 2016.

GIVEN AT LASALLE on February 18, 2016.

Hellen Dionne
 Secrétaire d'arrondissement

Hellen Dionne
 Secrétaire d'arrondissement